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経験交流では、大阪市地区協は「担当者を決め、目標を持ってやっていこうと幹事会で議論を繰り返し、署

名を各組織へ届けることなど細かく手をうつなかで署名推進をすすめている」。大阪府職労は「非正規だけで

なく正規労働者も解雇される中で、労働者の連帯が大切。ルール署名は最賃法の改正など大きな変化を生み出

してきた。２月から毎月１回統一行動をしてきている」。東大阪労連は「駅頭での署名行動を重視して取り組

んでいる。４月２４日に布施駅で大がかりに取り組みたい」などの発言がありました。 
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歳女性が違法派遣で青年部による団体交渉+労働局による申告をおこなっていた案件で、派遣先、派遣元（ス

タッフサービス）の双方に是正指導がされました！３年６ヶ月同業務に従事していながら、初めの２年ほどは

「研究開発業務」その後は「製造業務」と書類上分けられていたため、直接雇用の申し入れ義務が発生する３

年を超えても派遣をされ続けており、今年１月末に派遣先と派遣元の契約が、続いて２月に派遣労働者と派遣

会社との契約が終了していました。団体交渉と平行して、弁護士とともに労働局への申告を行ったところ、３

月３１日に、３年６ヶ月の間一貫して製造業務だったことを認定し、派遣の禁止とともに雇用の安定の処置を

はかる是正指導がされました。対象人数は労働局によると５０名ほどにのぼるとのことです。 
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